

MONITOREO MERIDIANO

IECM

Con el objetivo de fortalecer la comunicación entre la ciudadanía y las autoridades responsables de ejercer el Presupuesto Participativo para hacer más eficientes los procesos de seguimiento de este instrumento de democracia participativa, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, a través de sus 33 Direcciones Distritales, inició el ciclo de pláticas virtuales “Participación ciudadana, una herramienta para mejorar mi comunidad”. Además de proporcionar información sobre los servicios que la ciudadanía puede solicitar a las alcaldías. De manera virtual, en los próximos días personal del IECM y personas servidoras públicas de las alcaldías compartirán a integrantes de Comisiones de Participación Comunitaria (COPACOS), organizaciones ciudadanas y ciudadanía en general, la labor del Instituto Electoral en materia de Presupuesto Participativo y Participación Ciudadana y las actividades que realizan las alcaldías a favor de la comunidad. [La Prensa \(sitio\)](#) ; [El Capitalino CDMX \(sitio\)](#) ; [Crónica \(sitio\)](#) ; [Capital Multimedia \(sitio\)](#) ;

Como parte de las definiciones de acciones afirmativas para garantizar la voz de la comunidad afrodescendiente y hacer valer su opinión para la postulación de candidaturas de las próximas elecciones 2026-2027, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevó a cabo la Asamblea Comunitaria Consultiva con integrantes de este grupo prioritario. El encuentro tuvo lugar en las oficinas centrales del órgano, el cual reunió a representaciones, organizaciones y personas vinculadas a la comunidad afromexicana que promueven acciones de defensa de sus derechos, tradiciones o diversas manifestaciones culturales. La asamblea estuvo a cargo de la consejera electoral local y presidenta de la Comisión de Organización Electoral y Geoestadística del IECM, Cecilia Hernández Cruz. [Megalópolis \(sitio\)](#)

NACIONAL

Sheinbaum desmiente a Trump tras entrevista con Reagan Reese: ‘No es verdad la afirmación que hace’. La presidenta Sheinbaum también agradeció la ‘buena mención’ y elogios que Donald Trump hizo sobre ella. Antes de su reunión con Marco Rubio, secretario de estado de Estados Unidos, la presidenta Claudia Sheinbaum desmintió las afirmaciones de Donald Trump durante una entrevista que dio Reagan Reese donde afirmó que ella está “muy asustada” por los cárteles de la droga. “No voy a entrar en el debate porque no es la

primera vez que lo menciona. Respetamos mucho la relación con Estados Unidos, al presidente Trump, pero no es verdad esta afirmación que hace y agradezco además la buena mención que hizo de mi persona”, dijo la mandataria durante su conferencia matutina de este miércoles 3 de septiembre. [El Financiero \(sitio\)](#) ;

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum: <https://www.youtube.com/live/lzWujcTJOwE?si=7e7l0gWyehPXHREs>

Los Gobiernos de México y Estados Unidos pondrá en marcha un grupo de implementación de alto nivel para dismantelar el crimen organizado transnacional con acciones en cada país para fortalecer la seguridad fronteriza, eliminar túneles fronterizos clandestinos, detener en tráfico de fentanilo y armas, así como el movimiento ilegal de personas. En un comunicado conjunto entre los gobiernos de México y Estados Unidos, refrendaron que la cooperación en materia de seguridad se basa en los principios de reciprocidad, respeto a la soberanía e integridad territorial. [El Herald de México \(sitio\)](#) ; [La Jornada \(sitio\)](#) ;

CDMX

Despliegan operativo Tlaloque tras lluvias que dejaron más de 33 millones de metros cúbicos de agua en CDMX. Hasta las 22:00 horas del 2 de septiembre, se habían registrado 37 encharcamientos, de los cuales 11 ya habían sido concluidos. La Secretaría de Gestión Integral del Agua (Segiagua) activó el Operativo Tlaloque para atender las emergencias ocasionadas por las intensas lluvias registradas este martes en la Ciudad de México, cuyo volumen acumulado superó los 33.1 millones de metros cúbicos, equivalente a llenar casi 360 veces los dos lagos del Bosque de Chapultepec. De acuerdo con la dependencia, se movilizaron 205 elementos entre ingenieros, técnicos y cuadrillas de drenaje, además de 87 vehículos especializados, entre ellos seis equipos Hércules, 20 hidroneumáticos, 10 unidades de bombeo de emergencia, cinco pipas de agua tratada, siete cajas secas, así como motocicletas, vehículos pick up y un Unimog para maniobras en zonas de difícil acceso. [El Herald de México \(sitio\)](#)